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为什么上市公司股东显示股权都是一两个人，比如万达显
示股东只有王健林控股百分百.为什么是很多国内上市公
司的股东-鸿良网

一、为什么港股上市公司报表里的很多主要股东的持股比例都是
一样的，而且相加远大于100%？

相同的持股比例可能是共同持有的~但是为什么相加大于100%
我觉得应该是因为该比例是 普通股比上流通股本的比值，可能有点像是国内的限
售股和流通股的比值吧~个人猜测，希望可以帮助到你

二、为什么上市公司的大股东都是
银行、基金、证券、保险等机构的？

应该说不仅仅是金融机构，大部分还是企业，各行业都有上市公司，不知道您了解
这个有什么用？

三、为什么港股上市公司报表里的很多主要股东的持股比例都是
一样的，而且相加远大于100%？

相同的持股比例可能是共同持有的，为什么相加大于100%，是因为该比例是，普
通股比上流通股本的比值，可能有点像是国内的限售股和流通股的比值。
港股上市企业 如何查股东持股比例: 查询方法：直接到上海证券交易所或者深圳证
券交易所网站，查询该公司的最近一期的定期报告（如季报、半年报或者年报），
一般为PDF格式，里面有详细的股东情况以及最近的财务报表信息。
持有一定股份。
当持有股份达到30%，持股可以称为控股，如果是最大股东还可以称为相对控股，
当持股超过50%，持股可以称为绝对控股。
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四、为什么上市公司股东显示股权都是一两个人，比如万达显示
股东只有王健林控股百分百

一般都显示前十大股东的信息，多数股票的前十大股东都是机构，所以很多个人股
东看不到，正常。

五、很多上市企业。里面大股东为啥不是个人，而是一个机构，
比如31重工，梁先生作为老大才占3点几。31重

这么跟你解释吧，你买了一份基金，然后管理这份基金的人拿了这些钱买某公司的
股票，持了40%的股份，这样，那上市公司的股东就是那个基金啦，就不是个人了
， 这样说能明白吗

六、企业上市需要多少股东为什么要归集股权

多个股东，维护公众公司以及全体投资者股东共同的利益。
企业上市需要多个股东，因为维护公众公司以及全体投资者股东共同的利益，所以
要归集股权，提高对上市公司的控制力。

（编辑：团广网）
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